

Sommerfest mit Ehrungen bei Stettler Kunststofftechnik in Untersteinach

Untersteinach. Am 5. Juli fand das jährliche Sommerfest der Firma Stettler Kunststofftechnik GmbH & Co. KG in Untersteinach statt.

Die Firma Stettler ist ein kunststoffverarbeitendes, mittelständisches Tochter-

lichen Wettbewerb. Dieses Jahr wurde der Wettbewerb ganz im Zeichen der WM ausgetragen. Die Teilnehmer entfalteten beim Menschenkicker ihren sportlichen Ehrgeiz und brachten vollen Einsatz (Bild).



Unternehmen der GIRA Unternehmensgruppe. Sie fertigt nunmehr seit über 33 Jahren technische Präzisions-Kunststoffteile für die Automobil- und Elektroindustrie sowie für den Maschinenbau. Die Kunden werden weltweit beliefert, bei einem Jahresumsatz von ca. 20 Mio. Euro liegt die Exportquote bei 45%. Zum alljährlichen Betriebs-sommerfest, zu welchem in diesem Jahr wieder 300 Besucher begrüßt werden konnten, waren neben den Mitarbeiterinnen, Mitarbeitern und deren Familien auch Kunden und Lieferanten anwesend und stellen sich immer aufs Neue einem anderen sport-

Das Sommerfest bietet den passenden Rahmen die jährlichen Ehrungen der Jubilare vorzunehmen.

In diesem Jahr wurden für ihr 30jähriges Betriebsjubiläum Klaus Romeis (Geschäftsführer), Albert Hetzel (Fertigungsleiter) und Katharina Betz (Qualitätssicherung) geehrt (siehe Bild).

Die Jubilare zum zehnjährigen Betriebsjubiläum waren Christian Reul, Gudrun Ibel, Heidi Oppel, Juri Koch, Herr Martin Weiss, Heribert Schörner und Sebastian Hornung. Die durchschnittliche Betriebszugehörigkeit liegt mit über acht Jahren weit über dem Durchschnitt der



Teamwettbewerb beim Stettler-Sommerfest.




Starke Perspektiven

Unsere Technik ist immer in Bewegung. Wir formen präzise Kunststoffteile und brauchen

... Dich!

Unsere Ausbildungsberufe sichern gute Chancen für deine Zukunft:

- Industriekaufmann / -frau
- Verfahrensmechaniker / -in
- Produktionstechnologe / -in

Du willst mehr Info? Die ist nur einen Mausklick entfernt!




stettler.de



Im Bild von links nach rechts: Geschäftsführer Matthias Seelmann, Jubilare zur 30-jährigen Betriebszugehörigkeit: Albert Hetzel, Geschäftsführer Klaus Romeis, Katharina Betz. Prokuristin Petra Kaiser.

Branche. Neben den Jubilaren konnte der 100. Mitarbeiter (Sascha Betz, beginnt im September die Ausbildung) begrüßt werden, sowie der

stettler.de

Kunststofftechnik GmbH & Co. KG
Ein Unternehmen von GIRA

60. Auszubildende (Alexander Herderich, beginnt im September die Ausbildung). Der IHK-Präsident Heribert Trunk gratulierte der Stettler Kunststofftechnik GmbH & Co. KG für 26 Jahren erfolgreich durchgeführte Ausbildung junger Menschen.